

Fraktion in der Bezirksvertretung Vohwinkel

Moritz Iseke

Drucks.Nr.:

Hahnenfurth 5 D - 42327 Wuppertal 0 20 58 / 8 91-200 Telefon: Telefax: 0 20 58 / 8 91-201 E-Mail: M.Iseke@oetelshofen.de

Datum: 10.12.2007

Antrag

Zur Sitzung am Gremium

Herrn Bezirksbürgermeister

Heiner Fragemann

Bezirksvertretung Vohwinkel 16.01.2008



Antrag

Die Verwaltung wird gebeten, im Ausfahrtsbereich der Straße "Am Höfchen" in Hahnenfurth auf die B7 eine ca. 3 – 5 m lange Halteverbotszone auszuweisen. Dies kann durch Aufbringen einer Markierung oder Schraffur erfolgen.

Zur Begründung

Ausfahrende Fahrzeuge von der Straße "Am Höfchen" auf die B7 haben nahezu keine Einsichtmöglichkeiten auf den von Westen her kommenden Verkehr, wenn unmittelbar links neben dem Ausfahrtsbereich geparkt wird. Da der Ausfahrtsbereich außerdem recht steil ist, wird die Straßeneinsicht durch gleichzeitiges Berganfahren erschwert. Es ist bereits zu Unfällen gekommen, zumal sich dieser Bereich kurz hinter der Ortseinfahrt befindet und viele Fahrzeuge noch hohe Geschwindigkeiten aufweisen.

Für das Halteverbot scheint eine Fläche ausreichend, die 1 Parkplatz entspricht. Alternative Stellflächen ergeben sich unmittelbar rechts neben dem Ausfahrtsbereich, sodass hierdurch auch keine unzumutbar längeren Wege für die Anwohner entstehen.



Mit freundlichen Grüßen

Moritz Iseke Fraktionsvorsitzender ***

